
平成 27年 12月 東御市教育委員会 定例会会議録 

１ 日 時 

    平成 27年（2015年）12月 21日（月） 午後３時 00分から午後３時 30分まで 

２ 場 所 

    中央公民館 応接室 

３ 議 題 

  ３ 議題 

（１） 協議（審議・検討） 

議案第 26号 就学援助費支給の認定について 

 

 

（２） 報告 

ア 12月定例議会について 

イ教育課 

（ア） いじめの状況について 

（イ） 不登校の状況について 

（ウ)東中区小中一貫型教育・信州型コミュニティスクールについて  

 

ウ生涯学習課 

（ア） 高校生ホームスティについて 

 

 

（３） その他 

ア児童館運営委員会の委員 1名の選出について 

イ図書館主催の読書感想文コンクールについて 

 

 

（４） 次回定例教育委員会の開催日・場所について 

１月  日（ ）  

 



４ 出席者 

○教育長              牛 山 廣 司 

○委 員 

     教育長職務代理者   下 村 征 子 

     委          員   小 林 経 明 

     委          員   小 林 利 佳 

     委          員   直 井 良 一 

 

 

○その他 

     清水教育次長、小林教育課長、勝山生涯学習課長、 

武田学校教育係長、坂口青少年教育係長 

     畑指導主事、小林指導主事 
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会議録 

清水教育次長 

12月の定例教育委員会を始めさせていただきます。今年最終の会議となります。教育長からご

あいさつをお願いいたします。 

 

牛山教育長 

師走で忙しい時期ではありますが、今年最後の会議となります。今年のことを思い起こしながら

ご審議いただければと思います。 

年が明けると、学校中心に新しい年度のことが、どんどん入ってきます。従って、いかに今年の

まとめをするかが重要なことだと思います。本日も新年度に向けての計画の報告があります。よろ

しくお願いします。 

 

清水教育次長 

ありがとうございました。それでは、議題の進行につきまして牛山教育長、お願いします。 

 

牛山教育長 

はい。（1）協議（審議・検討）について 

議題第 26号 就学援助費支給の認定について〈非公開〉 

個人情報の関係もありますので非公開とします。よろしいでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

牛山教育長 

それでは、非公開とします。 

（２）報告 ア 12月定例会議についてお願いします。 

 

清水教育次長 

平成 27年東御市議会第４回定例会一般質問通告一覧表 

受付番号３ 教育問題について 

       ６ 課題の多いネット社会から子どもを守る取り組みについて 

       ７ 「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」の施行について 

       25 特別支援教育等について説明します。 資料説明。 
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牛山教育長 

次に、イ教育課（ア）いじめの状況についてお願いします。  

 

小林指導主事 

平成 27年度 11月 いじめ・いじめと思われる把握件数集計表について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

はい。11月の報告をしていただきました。次に（イ）不登校の状況についてお願いします。 

 

小林指導主事 

平成 27年度不登校数月別推移（11月）について説明します。資料説明。 

 

牛山教育長 

はい。よろしいでしょうか。つづきまして、（ウ）東中区一貫型教育・信州型コミュニティスクール

について報告をお願いします。 

 

畑指導主事 

平成 28 年度 東御市 小中一貫型教育・信州型コミニュテイスクール組織図について説明しま

す。資料説明。 

 

牛山教育長 

一貫教育と一貫型小中学校とでは違いがあります。ここでは、これまでの連携というのを一貫

型に変えていくといことで制度化も視野に入れながら考えいきたいと思います。 

次に、ウ生涯学習課（ア）高校生ホームスティについてお願いします。 

 

勝山生涯学習課長 

（ア） 高校生ホームスティについて説明します。 

毎年、姉妹都市でありますマドラス市において視察研修を行います。日程は平成 28年 3月 3 

日～14 日 10 泊 12 日機内 1 泊となります。応募を行い審査し、高校 1 年生で男子 2 名、女子 3

名の合計 5名が決定しております。引率は女性の方です。 

 

牛山教育長 

次に（３）その他 ア児童館運営委員会の委員 1名の選出についてお願いします。 

 

坂口青少年教育係長 

児童館の運営委員ということで年１～２回、児童館の運営について審議をいただいております。
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今まで、下村委員にお願いしておりました。任期は２年間です。 

現在、青少年教育係より教育委員へお願いしております状況については、ネットリテラシー推進

協議会委員に小林経明委員、読書施設運営委員（BOOK 童夢）に直井委員へお願いしておりま

す。 

児童館の運営委員を教育委員より１名選出をお願いします。 

 

下村委員 

引き続き務めさせていただきます。 

 

牛山教育長 

いかがでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

牛山教育長 

全委員に承認されまして、引き続き、下村委員にお願いします。 

イ図書館主催の読書感想文コンクールについてお願いします。 

 

勝山生涯学習課長 

図書館主催の読書感想文コンクールは、ここしばらく行っていませんでした。新年度に復活させ

て、図書館主催で行いたいという内容です。 

ここで、審査員を決めていただきたいと思います。教育長、図書館長、校長会より１名、教育委

員より１名ということで、教育委員からの選出をお願いします。 

 

下村委員 

当初の関わりから、私がやらさせていただきます。 

 

牛山教育長 

いかがでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

牛山教育長 

それでは全委員が承認されまして、下村委員にお願いします。 
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（４） 次回定例教育委員会の開催日・場所についてお願いします。 

 

坂口青少年教育係長 

次回は１月 25日（月）午前９時 40分から東部中学校で開催します。 

 

牛山教育長 

本日の議題は以上です。12月定例教育委員会を閉じさせていただきます。 


